


PROFESSIONAL CURRICULUM VITAE

Nama Depan	Jie	
Nama Belakang	Su	
Alamat	BEIJING DHH (GUANGZHOU) LAW FIRM, 15F, GDH BCC, No.21 Zhujiang West Road, Zhujiang New Town, Distrik Tianhe, Guangzhou, RRT.	
Kewarganegaraan	Cina	
Kota Tempat Tinggal	Cina	
Pendidikan, Profesional Kualifikasi, Training dan/atau Keanggotaan:		
<p>Saya memperoleh gelar master di bidang ekonomi dari Renmin University of China, gelar sarjana di bidang hukum dari China University of Political Science and Law, dan sertifikat kualifikasi profesional hukum pada tahun 2007. Saya telah bekerja di firma hukum selama bertahun-tahun dan terlibat dalam pekerjaan hukum yang berkaitan dengan penyelesaian sengketa. Saat ini, saya adalah seorang arbiter dan mediator Komisi Arbitrase Beihai, peneliti paruh waktu Masyarakat Arbitrase Internasional Makau dan mediator Pengadilan Rakyat, ahli Mediasi Biro Peradilan Distrik, anggota Komisi Hukum Pertanahan Provinsi Guangdong, anggota Asosiasi Administrator Kepailitan Provinsi Guangdong, dll.</p>		
Rangkuman mengenai Pengalaman Profesional		

Saya memperoleh gelar master di bidang ekonomi dari Renmin University of China, gelar sarjana di bidang hukum dari China University of Political Science and Law, dan sertifikat kualifikasi profesional hukum pada tahun 2007. Saya telah bekerja di firma hukum selama bertahun-tahun dan terlibat dalam pekerjaan hukum yang berkaitan dengan penyelesaian sengketa.

Saat ini, saya adalah seorang arbiter dan mediator di Komisi Arbitrase Beihai dan berpartisipasi dalam persidangan dan mediasi kasus-kasus arbitrase. Sebagai arbiter, saya selalu berpegang pada prinsip-prinsip ketidakberpihakan, netralitas dan profesionalisme, dan secara aktif berpartisipasi dalam penanganan dan penyelesaian berbagai sengketa.

Selain mengadili kasus, saya memiliki keterampilan untuk memandu para pihak untuk mencapai penyelesaian. Dalam kasus perselisihan kerja sama yang kompleks, saya membantu kedua belah pihak untuk berkomunikasi dan berkompromi dengan mengatur pertemuan mediasi. Saya mendengarkan keprihatinan kedua belah pihak dan memberikan saran dan rekomendasi yang independen. Melalui koordinasi dan bimbingan saya, kedua belah pihak akhirnya berhasil mencapai solusi yang saling menguntungkan dan menghindari proses litigasi yang panjang.

Pada tahun 2021, saya menerbitkan artikel Eksplorasi Ekonomi Daya Saing Inti Keuangan Internet di jurnal nasional Penelitian Sains dan Teknologi; Pada tahun 2021, saya dianugerahi Penghargaan Pengacara Luar Biasa dan Penghargaan Prestasi Akademik oleh Firma Hukum Beijing Dehe Heng (Guangzhou); Pada tahun 2022, saya dianugerahi Mahasiswa Luar Biasa oleh Asosiasi Pengacara Guangzhou untuk Pelatihan Debat Bahasa Inggris Hukum; Pada tahun 2023, saya dianugerahi Penghargaan Pemeliharaan Stabilitas Sosial oleh Asosiasi Pengacara Guangzhou.

Saya adil dan berpendirian teguh, mencintai tujuan arbitrase, jujur dan disiplin diri, secara ketat mematuhi hukum dan peraturan dan disiplin arbitrase, etika profesi arbiter, kasus yang saya ikuti tidak pernah dicabut atau tidak dieksekusi oleh pengadilan, dan tidak menimbulkan dampak sosial yang merugikan karena penanganan kasus yang tidak tepat.

Pengalaman dalam arbitrase dan mediasi / ADR

Saya berpartisipasi dalam kegiatan publisitas arbitrase, penelitian arbitrase, penanganan kasus arbitrase, dan mediasi kasus pengadilan. Selain menangani kasus-kasus tertentu, saya juga berpartisipasi aktif dalam penelitian dan pertukaran akademis di bidang arbitrase, dan diundang untuk memberikan layanan konsultasi profesional untuk perusahaan dan individu dalam penyelesaian sengketa. Sebagai arbiter dan mediator, saya selalu berpegang pada prinsip-prinsip ketidakberpihakan, netralitas, dan profesionalisme, dan secara aktif berpartisipasi dalam penanganan dan penyelesaian berbagai sengketa.

Saya adil dan berpendirian teguh, mencintai tujuan arbitrase, jujur dan disiplin diri, sangat mematuhi peraturan perundang-undangan dan disiplin arbitrase, etika profesi arbiter, kasus-kasus yang saya ikuti tidak pernah dicabut atau tidak dieksekusi oleh pengadilan, dan tidak menimbulkan dampak sosial yang merugikan karena penanganan kasus yang tidak tepat.

Melalui penilaian saya sendiri, keahlian hukum dan kemampuan analitis, saya berusaha untuk menyelesaikan perselisihan dalam berbagai perselisihan, menjaga kepentingan para pihak, dan mempromosikan keadilan dan stabilitas sosial. Saya merasa sangat terhormat untuk memberikan kontribusi saya di bidang arbitrase dan untuk mempromosikan keadilan dan supremasi hukum.

Publikasi dan Presentasi

Pada tahun 2021, saya menerbitkan artikel Eksplorasi Ekonomi Daya Saing Inti Keuangan Internet di jurnal nasional Science and Technology Research.

Bahasa (Jelaskan tingkatan profesionalitas)

Bahasa Mandarin (bahasa ibu)

Bahasa Inggris (Level 6)

Penghargaan dan Pencapaian

Pada tahun 2021, saya dianugerahi Penghargaan Pengacara Luar Biasa dan Penghargaan Prestasi Akademik oleh Firma Hukum Beijing Dehe Heng (Guangzhou);

Pada tahun 2022, saya dianugerahi Mahasiswa Luar Biasa oleh Asosiasi Pengacara Guangzhou untuk Pelatihan Debat Bahasa Inggris Hukum;

Pada tahun 2023, saya dianugerahi Penghargaan Pemeliharaan Stabilitas Sosial oleh Asosiasi Pengacara Guangzhou.